

令和3年8月1日

学校指導課 220-2436

金沢市立学校における新型コロナウイルス感染症への対応について

本日、城南中学校に在籍する生徒1名、紫錦台中学校に在籍する生徒1名について、新たに新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので（1）のとおり対応することとし、保護者に対し、一斉配信メール等で連絡しました。

また、金沢市立学校6校に在籍する子供6名について、新たに新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので（2）のとおり対応することとします。

（1）城南中学校・紫錦台中学校の対応について

- 1 金沢市保健所から指示された箇所の消毒を終えており、今後は学校内での感染拡大のおそれはありません。
- 2 ただし、感染した生徒が所属する部活動については、8月5日（木）まで所属生徒の自宅待機・健康観察を実施します。

（2）金沢市立学校6校の対応について

6校中1校（1名）については、金沢市保健所から指示された箇所の消毒を終えており、また、6校中5校（5名）については、これまで学校内で他者との接触も確認されていないことから、学校内の消毒など特段の措置は行いません。

※プライバシー保護の観点については、十分なご配慮をお願いします。